

# 育てよう 鏡野のよい子シリーズ



## 美作総体に向けて

7月に行われる美作地区中学校総合体育大会は、今年で第60回を迎えます。その長い歴史には、ただ敬服するのみです。自分が中学生だった時の大会の記憶は薄れていますが、教師となり40周年、50周年、そして60周年の中で、その年、その年のドラマが甦ってきます。あの時の選手、試合の相手校、ライバルの顧問の先生。生徒にとっても、私にとっても二年が勝負でした。

苦田郡の大会にも同様に、長い歴史があったと思いますが、市町村合併で鏡野町のみ4校では大会ができなくなり、苦田郡中体連は解散になりました。現在は久米郡と合同で8校、8種目の大会を開催しています。

成長期の中学生にとって部活動の果たす役割は、運動部に限らず大きいと思います。技術の習得はもちろん、礼儀やマナー、先輩・後輩・先生・コーチとの人間関係の形成。そして何よりも、好きな

ことに熱中できる充実感があると思います。

学習指導要領には、部活動は学校教育の一環として取り上げられ、豊かな心や健やかな体をはぐくみ、「生きる力」の育成に大きく貢献するとともに、学校生活を明るく豊かなものにする上で極めて重要な活動であると考えられています。

少子化による学校での部活動の縮小、指導者の減少、希望の多様化など、問題点もあります。学校だけでは要望にこたえられないのも現実です。しかしながら、学校全体の取り組み、生徒との信頼関係、保護者や地域の方々の理解や協力。そして励ましや応援も、子供たちの健全な育成には不可欠なものであると思います。地域一体となつて、見守っていただきたいと思えます。

第60回の記念大会を前に、新たな闘志がわいてきています。

鏡野町生徒指導推進連絡協議会

奥津中学校 池上 慎一

## のびのびひろば

(大野保育園)

### 地域のなかで 育つ子どもたち

子どもたちは、豊かな自然と地域の方との温かいつながりの中で、すくすくと育っています。



#### 吉祥寺の花祭り

ミニコンサートを聞いたり、甘茶のおせたいをいただいたりしました。



みんなで  
ハイポーズ

#### 男山登り

『男山登ろう会』の方が、登山道をきれいにしてくださり、子どもたちは一年を通じて元気に登っています。登山中に会った方たちが「おはよう。がんばってのぼってよ」と声をかけてくださっています。



#### れんげ畑

近所の方が「れんげ畑で遊んでね。」と声をかけてくださり、遊びに行きました。

「ピーピー」  
スズメノテッポウの  
笛だよ

じょうずだな～



#### 園庭開放

保育園の友達と一緒に遊んだり、親子のふれあい遊びをして楽しく過ごしています。

